

Articles

dans la Presse



2
0
1
6

Aurore roller skating



DR

Belle journée de sport solidaire

L'association Mobile en Ville (MEV) a réalisé fin août son défi Paris-Strasbourg avec pour objectif de sensibiliser au handicap et à l'accessibilité, avec 50 participants, valides et handicapés, français, anglais et belges. Dans chaque ville étape, étaient organisés un atelier de sensibilisation et des randonnées avec des participants en fauteuil roulant et en rollers, avec l'appui d'une association locale. Pour l'escale colmarienne, MEV s'est associé au Colmar Aurore Roller Skating (CARS).

La randonnée du matin est partie du gymnase du lycée Bartholdi pour rejoindre Houssen, In-

gersheim, Turckheim, Wintzenheim et Wettolsheim. Si la balade avait un esprit bucolique, suivant les pistes cyclables à travers champs et vignes, le rythme était soutenu : plus de 30 km en trois heures, pauses comprises.

La deuxième randonnée faisait une boucle d'une quinzaine de kilomètres dans Colmar sur les trottoirs, pistes cyclables et rues à faible fréquentation. Il fallait être plus alerte car, en ville, s'il est facile de réagir en rollers, l'inertie d'un fauteuil demande une certaine maîtrise. Une dizaine de membres du CARS ont partagé cette journée avec MEV, une sacrée expérience, une belle rencontre et un bel échange.

L'Alsace 21/09/2016

ASSOCIATION Colmar Aurore Roller Skating

Une journée de sport solidaire



Un bel échange pour le club colmarien Aurore Roller Skating avec l'association Mobile en Ville.

DOCUMENT REMIS

L'association Mobile en Ville (MEV) effectuait, du 18 au 23 août, son défi Paris-Strasbourg avec pour objectif de sensibiliser au handicap et à l'accessibilité.

CINQUANTE PARTICIPANTS VALIDES et handicapés, français, anglais et belges se sont lancés dans l'aventure. Pour ce faire, dans chaque ville étape, étaient organisés un atelier de sensibilisation sur une place et deux randonnées avec des participants en fauteuil roulant et en rollers avec l'appui d'une association locale. Pour l'escale colmarienne, MEV s'est associé au Colmar Aurore Roller Skating (CARS). La randonnée du matin est par-

tie du gymnase du lycée Bartholdi pour rejoindre Colmar plage, Houssen, Ingersheim via la Pommeraie, Turckheim, Wintzenheim, Wettolsheim pour revenir au lieu de départ. Si la balade pouvait avoir un esprit bucolique en suivant les pistes cyclables à travers champs et vignes avec les Vosges en toile de fond, le rythme était plutôt rapide et soutenu. Plus de 30 km effectués en trois heures, pauses comprises ! Mais cela n'a pas empêché de profiter du cadre et de rentrer dans les remparts de Turckheim pour prendre une photo de groupe près de l'hôtel de ville. Les pavés n'ont pas rendu cette dernière aisée, mais il aurait été dommage de ne pas découvrir ce qui se cache derriè-

re ces murs. Le tracé était une compilation de différents parcours effectués lors des randonnées organisées par le CARS le jeudi soir pendant la belle saison.

La deuxième randonnée faisait une boucle d'une quinzaine de kilomètres dans Colmar sur les trottoirs, les pistes cyclables et les rues à faible fréquentation. Il fallait être plus alerte car, en ville, les contraintes sont différentes. S'il est facile de réagir en roller, l'inertie d'un fauteuil ne permet pas d'être aussi réactif et demande une certaine maîtrise. Une dizaine de membres du CARS ont partagé cette journée avec MEV. Pour eux, c'était une sacrée expérience, une belle rencontre et un bel échange. ■

Loisirs

C'est la reprise

Colmar Aurore Roller Skating

Après une fin de mois d'août bien chargée avec l'organisation des Six heures roller de Colmar et la journée solidaire avec Mobile en Ville, l'association Colmar Aurore Roller Skating fait sa rentrée aujourd'hui mardi 13 septembre. Les dirigeants et entraîneurs sont ravis d'accueillir les anciens licenciés ainsi que les nouveaux venus pour la reprise. Le Cars propose : initiation rollers pour les enfants (mercredi), initiation et perfectionnement pour les adultes (jeudi), danse artistique (mardi ou mercredi et samedi), rink hockey enfants et adultes (mardi), course enfants et adultes (mardi ou vendredi).

Dans la limite des places disponibles, et afin de prendre le temps de découvrir les activités, il est possible d'assister à trois séances d'essais avant de s'engager. Le détail des séances et disciplines est accessible sur le site internet de l'association : www.cars-roller.fr

L'Alsace 13/09/2016

CLUBS SPORTIFS Rentrée

Ça reprend au Colmar Aurore Roller Skating



Les amateurs de glisse devraient pouvoir trouver leur bonheur.

DOCUMENT REMIS

APRÈS UNE FIN AOÛT bien chargée avec l'organisation des 6 heures de roller de Colmar et la journée solidaire avec Mobile en Ville, l'association Colmar

Aurore Roller Skating va faire sa rentrée mardi 13 septembre. Les membres dirigeants et les entraîneurs accueilleront les anciens licenciés ainsi que les

nouveaux venus pour la reprise de ses activités. Le CARS propose différentes disciplines autour du roller : initiation pour les enfants (mercredi), initiation et perfectionnement pour les adultes (jeudi), danse artistique (mardi ou mercredi et samedi), rink hockey enfants et adultes (mardi), course enfants et adultes (mardi ou vendredi). Sport individuel ou collectif, en compétition ou en loisir, tout le monde peut trouver son bonheur autour de la glisse.

Dans la limite des places disponibles, et afin de prendre le temps de découvrir les activités, il est possible d'assister à trois séances d'essais avant de s'engager. ■

► Le détail des séances et disciplines est accessible sur le site de l'association : www.cars-roller.fr

DNA 08/09/2016

HOENHEIM Aux Six Heures de Roller

Victoire d'Asphalte one

L'association des Cheminots Roller d'Alsace a eu beaucoup de chance pour l'organisation de la 5^e édition de ses Six Heures de Roller, disputées dans d'excellentes conditions dans la zone d'activités de Bischheim - Hoenheim.

LE TRAVAIL DU PRÉSIDENT Jean-Jacques Halfringue et les nombreux bénévoles du club des Cheminots Roller d'Alsace a été récompensé.

Après la fournée de l'an dernier, les nombreux concurrents ont profité cette année de bonnes conditions atmosphériques pour tourner sur le circuit de 3,1 km mis en place dans la zone d'activité. Les champions adultes, hommes et femmes, ont couru méthodiquement en dosant leur effort car il leur fallait avoir encore de bonnes réserves lors de la dernière des six heures de marathon.

Dans quelques années, les enfants Gambi, vainqueurs dans la catégorie des 6 à 9 ans pour une heure de course et 10 à 13 ans pour trois heures de course, devaient figurer aux meilleu-



Les coureurs de Nancy, le club le plus représenté. PHOTO DNA

res places du classement scratch des concurrents les plus chevronnés.

C'était le cas cette fois-ci pour les coureurs de l'équipe mixte Asphalte one de Rixheim-Wittemheim, vainqueurs de l'épreuve avec un tour de mieux que l'équipe masculine de Nancy Roller Vitesse, le groupe le plus nombreux. Les deux formations ont été applaudies lors de la lecture du palmarès...

comme l'ont été la Parisienne Sonia, auteure d'un combat remarquable sur la grande épreuve malgré sa petite taille, ou le Belge Frédéric et le jeune Bischheimois Jordan, accompagnés par des « pousseurs » che-minots.

Pour la distribution des récompenses, le président Jean-Jacques Halfringue a bénéficié de la précieuse aide de Denise Bastian du Crosa, de Serge Oehler,

conseiller départemental et adjoint au maire de Strasbourg en charge de des sports, des maires Jean-Louis Hoerlé de Bischheim et Vincent Debes de Hoenheim accompagnés de membres de leurs équipes municipales.

Pour la 6^e édition l'an prochain, les participants seront sans doute plus nombreux car, en plus de la tarte flambée et d'autres spécialités régionales, les concurrents auront bien apprécié l'excellent accueil et la bonne organisation des chemi-

nots alsaciens. Et, pour couronner le tout, ils auront fait une bonne action en faveur des enfants de Mongolie et de l'association Visions du monde ainsi que pour des crèches accueillant des enfants de familles brésiliennes. ■ R.A.



Les meilleurs des équipes mixtes. PHOTO DNA



Près de 200 sportifs ont participé à la 5e course des 6 h de roller de Colmar organisé par le CARS au Parc des expositions. Photo L'Alsace/Christelle Didierjean

L'Alsace 30/08/2016

Les six heures de roller de Colmar



Photo L'Alsace/Christelle Didierjean

Le plaisir de pratiquer le roller ensemble

Depuis le parking du parc des expositions, près de 200 participants se sont élancés pour la 5^e édition de la course des 6 h de rollers de Colmar organisée par le Colmar aurore roller skating (CARS). En équipe ou en solo, les sportifs devaient réaliser le plus grand nombre de boucles de 2,8 km, les meilleurs arrivants à parcourir plus de 200 km. Une épreuve d'endurance qui permet de mélanger les niveaux. Les jeunes nés entre 2002 et 2005 qui participaient à une course de 3 h ont pris le départ en même temps. À 14 h, un relais d'une heure était proposé au plus jeunes pour s'initier à la course d'endurance. L'occasion pour le club de se retrouver avant de commencer la saison.

L'Alsace 29/08/2016

COLMAR 6 h de roller

Le plaisir de rouler

La cinquième édition des six heures de roller de Colmar, organisée par l'association Colmar Aurore Roller Skating (CARS) et son président Guy Louis, a attiré 173 compétiteurs répartis en 54 équipes hier au parc des expositions de Colmar.

UN PARCOURS INUSUEL, sillonnant une partie de zone industrielle de Colmar sur 2,3 kilomètres, comprenant même une descente et la montée qui va avec. Un peu technique donc, et pas forcément simple sous le soleil de cette fin août caniculaire.

Quant aux trois équipes «enfants», elles avaient à batailler sur un parcours de 356 mètres mis en place sur le parking du parc-expo et les équipes, toutes catégories confondues, étaient composées de deux à cinq membres chargés de se relayer afin d'effectuer le maximum de kilomètres. D'autres, enfin, étaient inscrits en solo. Un format de course permettant à chacun d'y trouver son compte... Une formule qui a trouvé ses adeptes depuis la première édition, il y a cinq ans, « même s'il a plu trois fois », se souvient Fabrice, issu du roller club de Berghheim (RCB), fort d'une trentaine d'adeptes. « Mais ça n'est en aucun cas un club de vitesse ; plutôt un club de renouveau entre passionnés », précise-t-il, même si tous s'entraînent une fois par semaine.

Une piste, « bien roulante »

« Nous effectuons des exercices, de la tenue de route, du slalom... Car le club est ouvert à tous les niveaux ». Et Fabrice,



Le relais a été âprement disputé. Plus de 50 équipes ont concouru.



C'est parti pour une heure de course relais pour les enfants. Et ils n'étaient pas là pour amuser la galerie... PHOTOS DNA-NICOLAS PINOT

qui attend son tour pour le relais, est déjà venu trois fois aux 6 h de Colmar. « Toujours avec le même plaisir ». Il loue notamment la qualité de la piste, « bien roulante, avec du bon bitume pas graissant. Car sinon, il faut pousser deux fois plus ! ». Et sous un tel soleil, aucun effort n'est anodin...

Le club organisateur, le CARS, avait également, et logiquement, inscrit des équipes à l'épreuve. Ce sont... les Las-cars. Certains d'entre eux, issus de la section randonnée, profitaient de l'ombre apportée par la tente de leurs voisins du

RCB. « C'est à l'image du bon esprit de convivialité qui caractérise cette discipline », dit Sébastien, deux ans de roller au compteur, qui participait pour la première fois aux 6 h. Il a même été promu capitaine de l'équipe. Quant à Fanny, du même club, elle avoue d'emblée ne pas être « une grande sportive ». Elle est ainsi venue sous la pression de ses coéquipiers et ne le regrette aucunement. « D'autant que je ne suis pas encore tombée ! »

Le club, qui se retrouve les jeudis soirs aux étangs d'Ingersheim ou en salle en hiver,

cherche encore des membres. Au programme, exercices, « apprendre à freiner, petits sauts, et même du basket ou du foot ». Sans oublier des randonnées pouvant atteindre une vingtaine de kilomètres. « Nous pratiquons le roller en loisir, mais pas pour la compétition. Nous sommes surtout un club convivial », dit encore Sébastien. Au cours de ces 6 h de Colmar, il est d'abord venu « pour s'amuser, passer une bonne journée. En plus, cela nous permet d'évacuer les excès des vacances... » ■

N.P.



Première participation pour Sébastien, issu du CARS.

COLMAR Cinquième édition des 6 heures de roller

Glisse et endurance

Près de 200 coureurs sont attendus au parc des expositions de Colmar pour la cinquième édition des 6 heures de roller, qui se dérouleront le 28 août.

L'ASSOCIATION Colmar Aurore Roller Skating remet le couvert cette année avec la cinquième édition des 6 heures de roller qui se dérouleront le 28 août au parc des expositions de Colmar. Ce rendez-vous roller de la fin de l'été devrait accueillir cette année aux alentours de 200

coureurs d'Alsace, de Lorraine et de Franche-Comté notamment, et même de Belgique et d'Allemagne.

Au programme, trois épreuves : la course de 6 h, par équipe ou en solo ; une course de 3 h pour les jeunes de 11 à 14 ans et une course d'une heure pour les enfants de 6 à 11 ans. Les inscriptions sont réalisables jusqu'au mardi 23 août sur le site de l'organisateur (www.6hroller-colmar.com). Aucune inscription sur place ne sera possible. Les trois épreuves seront chronométrées et se dérouleront à

la fois au sein du parc des expositions et dans les rues alentours. Les meilleurs seront récompensés lors de la remise des prix à 17 h, en espérant que cette année, les 200 coureurs attendus pourront terminer les 6 heures de course, puisqu'en 2015 il avait fallu écourter l'évènement à 4 h 45 à cause de fortes pluies. ■ PIERRICK LINTZ

► Inscriptions avant le 23 août, buvette et restauration sur place. Évènement ouvert aux licenciés ou non.



Si les inscriptions sont encore possibles jusqu'au 23 août, l'organisation annonce déjà le chiffre d'environ 200 coureurs pour les 6 heures de roller. PHOTO ARCHIVES DNA-LUC SYREN

ENDURANCE

Six heures de roller au parc-expo

L'association Colmar Aurore Roller Skating organise la cinquième édition des Six heures roller de Colmar qui se déroulera dimanche 28 août au parc des expositions. Le comité d'organisation et les bénévoles espèrent accueillir près de 250 coureurs venant principalement d'Alsace, Lorraine, Franche-Comté, mais aussi d'autres régions de France ainsi que de Belgique, d'Allemagne et de Suisse. Même si l'événement est sportif, il est toujours placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur.

Cette épreuve est un défi d'endurance pour certains, une course en équipe pour d'autres, mais est surtout l'occasion de se retrouver autour du roller. En solo ou par équipes, en famille ou entre amis, la course est ouverte



Hormis l'épreuve de six heures, ouvertes aux licenciés et aux non licenciés, deux autres relais sont prévus : un de trois heures pour les 11-14 ans, et un d'une heure pour les 6-11 ans.

à tous, licenciés ou non.

Le programme comprendra l'épreuve phare, la course de relais de six heures, avec un départ à 10 h. Les jeunes ne seront pas oubliés avec un relais de trois heures (partant en même temps que les six heures)

pour les 11 à 14 ans, et un relais d'une heure pour les 6 à 11 ans, partant à 14 h. Animation, buvette et restauration seront prévues durant toute la manifestation. Les spectateurs pourront assister à la course en rejoignant l'avenue de la Foire aux vins.

Les inscriptions sont possibles jusqu'au 23 août sur le site www.6hroller-colmar.com

SURFER Plus d'informations sur www.6hroller-colmar.com
La rétrospective 2015 est accessible via <http://6hroller-colmar.jimdof.com/edition-2015/>

DR

LOISIRS Le 28 août, avec Colmar Aurore Skating

Bientôt les 6 heures de roller



Les « 6 heures roller », c'est pour bientôt! DOCUMENT REMIS

L'association Colmar Aurore Roller Skating est actuellement en pleine préparation pour l'organisation de la cinquième édition des « 6 heures roller de Colmar », qui aura lieu dimanche 28 août au parc des expositions de Colmar.

POUR L'OCCASION, son comité d'organisation et ses bénévoles espèrent accueillir près de 250 coureurs venant principalement d'Alsace, Lorraine, Franche-Comté, mais aussi d'autres régions de France ain-

si que de Belgique, d'Allemagne et de Suisse.

Même si l'événement est sportif, il est toujours placé sous le signe de la convivialité et de la bonne humeur. C'est un défi d'endurance pour certains, une course en équipe pour d'autres, mais c'est surtout l'occasion de se retrouver autour du roller. En solo ou par équipes, en famille ou entre amis, cette course est ouverte à tous, licenciés ou non.

Au programme, il y aura l'épreuve phare, la course de relais de 6 h, avec un départ à 10 h. Les jeunes ne seront pas

oubliés avec un relais de 3 h partant en même temps que les 6 h pour les 11 à 14 ans et un relais de 1 h pour les 6 à 11 ans partant à 14 h. Animation, buvette et restauration seront sur place toute la journée.

Les spectateurs pourront assister à la course en rejoignant l'avenue de la Foire-aux-Vins. ■

► Les inscriptions seront possibles jusqu'au 23 août sur le site www.6hroller-colmar.com Plus d'informations sur les 6 heures roller de Colmar : www.6hroller-colmar.com

BERGHEIM 24 heures du Mans Roller

Sensations fortes

Trois membres du Roller Club de Bergheim ont participé aux 24 heures roller du Mans, les 2 et 3 juillet derniers.

CETTE ÉPREUVE mythique attire chaque année plus de 6 000 compétiteurs venus du monde entier (Chine, Japon, Suède, Angleterre, Allemagne), sur le célèbre circuit Bugatti long de 4 185 mètres, avec l'épuisante montée Dunlop (600 m à 3,5 % de pente) et la descente de la Chapelle, longue de 1 km à 2 % de pente.

Trois équipes représentaient l'Alsace

À la compétition, s'ajoutent la bonne humeur et la fête. Il n'est pas rare de voir des équipes sous des déguisements loufoques, avec pour seul objectif de vaincre la fatigue et parfois la peur. Christian et Elisabeth Schneider, membres du Roller Club de Bergheim, se sont associés à trois



Christian en position de recherche de vitesse. Dans cette descente, on peut allègrement dépasser les 60 km/h. DR

membres du Colmar Aurore Roller Skating pour former l'équipe Alsace Carslight dans la catégorie endurance de cette compétition. Catherine Schneider a, elle, fait partie d'une équipe venue de l'Alsace orientale sous la bannière Alsace girls. Le départ a été donné samedi 2 juillet à 16 h après les qualifica-

tions, puis les relais se sont succédés pendant 24 heures jusque dimanche 16 h, où l'arrivée s'est faite dans la liesse et les trépignements du public, dans les tribunes.

Alsace Carslight a fini 56^e de sa catégorie et 278^e du général sur 429 équipes. Alsace Girls a accro-



24 heures épuisantes mais riches en émotions et en sensations pour l'équipe Carslight.

ché la 24^e place dans sa catégorie avec 128 tours de piste et 535 km parcourus. Il faut noter également la bonne performance de l'équipe Alsace Boys, équipe de jeunes alsaciens, qui a fini 10^e du classement général avec 169 tours et 707 km parcourus. ■

ROLLER Coupe du Beaujolais à Belleville-sur-Saône Les Colmariennes au rendez-vous



Les patineuses du CARS se sont distinguées, récemment à Belleville-sur-Saône. DOCUMENT REMIS

LA TRADITIONNELLE Coupe du Beaujolais de patinage artistique danse, de niveau national, a eu lieu dernièrement à Belleville-sur-Saône. Avec 88 inscrits et six clubs en compétition, la participation s'est révélée en légère baisse cette année.

En tout, neuf patineuses du CARS (Colmar Aurore Roller Skating) ont effectué le déplacement. Une nette amélioration des résultats par rapport à la compétition précédente a été constatée. Le contenu des programmes était plus adapté et le supplément d'entraînement s'est avéré bénéfique. Les patineuses, les parents et l'encadrement apprécient à sa juste valeur le chemin parcouru et le

travail réalisé par les jeunes sportives du CARS.

Les résultats du CARS à la Coupe du Beaujolais

- ▶ 1^{re} place pour Lily Reiter (palier 1, Division Régionale 1, super mini).
- ▶ 3^e place pour Janouchka Kien Claudel (palier 1, Division Régionale 2, mini)
- ▶ 2^e place pour Elena Bossart (palier 1, Division Régionale 3, espoir)
- ▶ 1^{re} place pour Océane Nicol (palier 3, Division Régionale 4, junior)
- ▶ 2^e place pour Lily Ford (palier 4, Division Régionale 1, cadette)
- ▶ 3^e place pour Jessica Ghadbane (palier 4, Division Régionale 1, cadette)

Rollers



DR

Le club Cars brille en patinage artistique

La Coupe du Beaujolais de patinage artistique danse, à caractère national, a eu lieu le week-end dernier à Belleville-sur-Saône. Avec 88 inscrits et six clubs en compétition, la participation fut un peu moindre cette année. Neuf patineuses du Cars ont fait le déplacement. Les résultats, un palmarès enviable et valorisant. : 1^{re} place, Lily Reiter, palier 1, division régionale 1, super mini ; 3^e place, Janouchka Kien Claudel, palier 1, division régionale 2, mini ; 2^e place, Elena Bossart, palier 1, division régionale 3, espoir ; 1^{re} place, Océane Nicol, palier 3, division régionale 4, junior ; 2^e place, Lily Ford, palier 4, division régionale 1, cadette ; 3^e place, Jessica Ghadbane, palier 4, division régionale 1, cadette.

L'Alsace 25/06/2016

EN BREF

Colmar Aurore Roller Skating Passage de tests de roues

Le Colmar Aurore Roller Skating a mis en place pour la troisième année consécutive un passage de roues labellisées École Roller Français (ERF).

Le samedi 4 juin, au gymnase Molière de Colmar, 16 jeunes patineurs ont finalisé leur saison en remplissant parfaitement les contrats de compétence proposés. C'est une façon de valoriser le travail de qualité mené en école de patinage au CARS : « École du Roller Français » est une validation de niveau par le passage de tests sur des parcours adaptés aux niveaux des enfants : roues jaunes, vertes, bleues, rouges et noires.

Les enfants se sont vu remettre un carnet de réussite et une médaille attestant la réussite de la roue présentée : 2 roues jaunes, 6 roues bleues et 8 roues rouges ont été délivrées. À savoir aussi qu'il y a obligation de présence d'un cadre breveté d'État pour la validation, un peu comme pour les étoiles (École du ski français)

en ski ; La roue rouge est finalisée par parcours urbains qui permet de vérifier une pratique en toute sécurité : contrôle de la vitesse en pente, freinage, monter « descendre un trottoir ou des escaliers, rouler sur une bouche d'égout, passer dans un espace réduit, maîtriser sa vitesse en descente, rouler sur une chaussée déformée... en fait déjouer un certain nombre de dangers de la rue.

Les parents présents sur place ont pu mieux comprendre et apprécier les enjeux d'apprentissage du roller, un mode de déplacement doux où l'on a tout intérêt de rejoindre une association comme le CARS pour maîtriser la sécurité dans ses évolutions à rollers et se faire plaisir.

LOISIR

Pour pratiquer le roller en sécurité

Le club Colmar Aurore Roller Skating (Cars) a mis en place pour la troisième année un passage de roues labellisées École Roller Français (ERF). Récemment au Gymnase Molière de Colmar, 16 jeunes patineurs ont finalisé leur saison en remplissant parfaitement les contrats de compétence proposés. C'est une façon de valoriser le travail mené en école de patinage au Cars : l'École du Roller Français est une validation de niveau par le passage de tests sur des parcours adaptés aux niveaux des enfants (roues jaunes, vertes, bleues, rouges et noires).

Les enfants se sont vus remettre un carnet de réussite et une médaille attestant leur passage de la roue présentée : deux roues jaunes, six roues bleues et huit roues rouges ont été délivrées.

Comme pour les étoiles (École du ski Français) en ski, la présence d'un cadre Breveté d'Etat est obligatoire pour la validation. La roue rouge est délivrée après des parcours urbains qui permettent de vérifier une pratique en toute sécurité : contrôle de la vitesse en pente, freinage, monter et descendre un trottoir ou des escaliers, rouler sur une bouche d'égout, passer dans un espace réduit, rouler sur une chaussée déformée : en fait déjouer un certain nombre de dangers de la rue.

Les parents ont pu mieux comprendre et apprécier les enjeux d'apprentissage du roller, un mode de déplacement doux où l'on a tout intérêt de rejoindre une association comme le Cars pour maîtriser la sécurité dans ses évolutions à rollers et se faire plaisir.

ROLLERS

Tir groupé pour le CARS



En pleine concentration.

PHOTO DNA

LES PLUS JEUNES de la section artistique du Colmar Aurore Roller Skating (CARS), qui ne font pas encore de compétition, ont passé leurs tests de niveau de bronze et argent.

La bonne préparation des huit filles présentées par le CARS a été couronnée par un succès collectif, soit un joli 8/8.

Les entraîneurs, la coach principale, Florie Bourgardez-Faller, et son second, Guy Louis, sont ravis des résultats de la petite équipe qui exécute avec soin les figures requises lors des séances du mardi ou samedi.

► **Roulette de bronze:** Camille Gall, Léa Quintle, Inés Abed, Eline Soriano-Carlier, Rayanna Samah, Anna Eckle.

► **Roulette d'argent:** Mathilde Lafon, Inés Abed, Rayanna Samah, Morgane Corsetti.

PATINAGE

Des diplômes au Colmar Aurore roller skating

En patinage artistique à roulettes, lors des tests de Saint-Louis le 29 mai, les plus jeunes membres de la section artistique du club Cars, qui ne font pas encore de compétition, ont passé leurs tests de niveaux roulettes de bronze et argent.

Les réussites en roulette de bronze : Camille Gall ; Léa Quintle ; Inès Abed ; Eline Soriano-Carliier ; Rayanna Samah ; Anna Eckle.

Les réussites en roulette d'argent : Mathilde Lafon ; Inès Abed ; Rayanna Samah ; Morgane Corsetti.

La bonne préparation des huit filles présentées par le Cars a été couronnée par un succès collectif, soit huit reçues sur huit.

Les entraîneurs, Florie Bourgardez-Faller en priorité et Guy Louis en second, sont ravis de la petite équipe qui exécute avec soin les figures requises lors des séances du mardi ou samedi.

Le diplôme et la médaille : un magnifique cadeau offert à maman à l'occasion de cette plaisante journée qui était aussi celle de la fête des mères.



Succès collectif : huit reçues sur huit.

DR

PATINAGE A ROULETTES

Le CARS sur le podium

Les patineurs du Colmar Aurore Rollers Skating ont participé à la traditionnelle Coupe des 3 Lys à Saint-Louis. 42 patineurs dont huit Colmariens étaient inscrits à cette compétition. Cette première compétition de l'année, dite « de réglage » pour se mettre en conformité avec le nouveau règlement a malheureusement défavorisé certaines bonnes patineuses du CARS qui ont eu des points de pénalités, c'est frustrant.

Ce fut une compétition découverte pour les plus jeunes avec les premiers stress, un ballon d'essai pour les anciennes.

Le patinage artistique réunit, le sport, l'art et la musique, créer cette



Podium pour les Colmariennes. DR

fusion est un plaisir partagé par les patineuses et leurs entraîneurs Florie Bourgardez Faller et Guy Louis.

Résultats tout de même encourageants : Palier 1 super mini : 2e, Lily Reiter ; 3e, Inés Kammerer. Palier 1 mini : 3e, Sarah Boulayoune. Palier 4 cadet : 3e, Lily Ford.

L'Alsace 28/05/2016

PATINAGE ARTISTIQUE À ROULETTES Coupe des 3 Lys

Des résultats encourageants

LE 8 MAI À SAINT-LOUIS s'est déroulée la traditionnelle compétition alsacienne de patinage artistique, la coupe des 3 Lys. Une compétition limitée en 2016 à un jour vu le nombre réduit de clubs qui ont pu faire le déplacement pour des questions d'incompatibilité de calendrier.

Au total, 42 inscrits pour quatre clubs ce qui a permis tout de même une compétition intéressante et représentative de la discipline. Ont ainsi été présents les clubs de Saint-Louis, Colmar, Strasbourg, Belleville. Le club CARS - Colmar Aurore Roller Skating - a engagé huit patineuses, également pour des raisons de calendrier scolaire; ce fut la première compétition cette année. Une première rencontre « de réglage ». Il va falloir se mettre en conformité avec le nouveau règlement au vu des contenus des catégories qui posent des problèmes persistant d'interprétation. Cela a malheureusement défavorisé certaines bonnes patineuses du CARS qui ont eu des points de pénalité.

Les résultats sont tout de même encourageants :

Palier 1 super-mini : 2^e place pour Lily Reiter; 3^e, Inés Kammerer.

Palier 1 mini : 3^e. Sarah Boulayoune.



Les jeunes patineuses ont réalisé des résultats prometteurs pour la suite de la saison. DR.

Palier 4 cadet : 3^e, Lily Ford. Ce fut une compétition découverte pour les plus jeunes avec les premiers stress, un ballon d'essai pour les anciennes. Chacun a pu apprendre de ses erreurs, et tout le monde est

prêt pour la suite de la saison. Le patinage artistique réunit le sport, l'art et la musique. Créer cette fusion est un plaisir partagé par les patineuses et leurs entraîneurs, Florie Bourgardez Fallot et Guy Louis. ■

DNA 18/05/2016

SPORTS Le Colmar Aurore Roller Skating au gymnase Molière

Les forces vives du club en démonstrations



Démonstration de course de vitesse de Sophie. PHOTOS DNA

Le comité du Colmar Aurore Roller Skating (CARS), présidé par Guy Louis, a organisé samedi après-midi, comme chaque année, sa traditionnelle fête interne du club au gymnase Molière de Colmar, à laquelle ont participé une cinquantaine de patineurs.

MALGRÉ UNE MÉTÉO à ne pas mettre un chien dehors, les parents et familles ont répondu en nombre à l'invitation, pour partager ce moment annuel de convivialité. L'occasion de découvrir le sport que pratiquent les jeunes patineurs en apprentissage, loisirs ou compétitions. Toutes les sections du club, adultes et enfants, ont participé

à ces démonstrations qui se sont déroulées dans la simplicité. Le CARS a été labellisé en janvier 2016 par la Fédération Française de Roller Sports. Une labellisation qui se décline autour de trois domaines d'expertise différents mais complémentaires : l'école de roller sports qui offre les meilleures conditions pour apprendre le roller ; roller pour tous qui propose des activités de loisirs accessibles au plus grand nombre et compétition qui permet de pratiquer son sport à travers un circuit de compétitions. Le CARS a été reconnu deux étoiles pour chaque label, une reconnaissance du travail des bénévoles de l'association. Le programme a débuté avec l'initiation enfants de l'école de



Porté des grandes artistique de Lily.

patinage, sur les musiques *Ouvrir la cage aux oiseaux* et *L'île aux enfants*.

Exhibition de rink hockey

Le groupe de Sophie qui suivi a fait une démonstration de vitesse en deux passages, précédant les débutantes artistique dans un style Broadway sur l'air de *New York*. Le spectacle s'est poursuivi avec les grandes artistiques qui ont présenté une danse moderne à cinq, sur un mix musical réalisé par Lily. Enfin, le groupe avancé artistique de Florie s'est illustré sur une choré-

graphie disco et hip-hop, avant une exhibition de rink hockey par le groupe de Guillaume, Gilles et Yannick.

La section artistique a conclu la fête avec un beau tableau final consacré à la joie et à la paix avec des airs de Michael Jackson. Les prochaines 6 h roller de Colmar, manifestation phare du club, auront lieu dimanche 28 août. La soirée s'est prolongée avec un goûter offert aux participants grâce aux gâteaux, viennoiseries et autres friandises apportés par les parents ; le café et les boissons étant offerts par le club. ■

DNA 03/02/2016